



ESPECIAL: "30 años, 30 destinos a los que puedes viajar con tus tarjetas Santander LATAM Pass"

Encuentre su playa perfecta camino a "La Perla del Norte" en Antofagasta

En noviembre, la alianza cumple 30 años y lo celebra con increíbles promociones.

Antofagasta, conocida como "La Perla del Norte", cuenta con alrededor de 20 playas repartidas a lo largo de su litoral. Desde caletas tranquilas y ocultas hasta amplias costas con infraestructura turística, la región ofrece una gran variedad de opciones para disfrutar del mar. Es un lugar donde el sol brilla todo el año y las playas invitan sin importar la temporada.

"Uno de los principales atractivos que tenemos como región de Antofagasta es nuestro extenso borde costero, en donde tenemos un sinnúmero de playas naturales, pero también tenemos en las principales ciudades playas artificiales", destaca Mauricio Soriano Silva, director regional de Sernatur Antofagasta. Soriano explica que gracias al clima privilegiado y a la poca variación de temperaturas entre invierno y verano, las playas son el panorama ideal durante todo el año.

¿Un recorrido? En la comuna de Tocopilla, las playas naturales y artificiales se fusionan con la historia y la tradición local. Siguiendo hacia el sur, Mejillones sorprende con su bahía y península, hogar de algunas de las playas más recomendables de la región, como es el caso de Hornitos. "La comuna de Mejillones tiene un gran número de playas naturales asociadas a la bahía y también a la península de Mejillones, y yo creo personalmente que son unas de las más recomendables en nuestra región", comparte el director regional. Estas playas, aún poco exploradas por el turismo masivo, ofrecen un entorno perfecto para actividades acuáticas y el contacto directo con la naturaleza.

En la ciudad de Antofagasta la dinámica urbana se combina con la tranquilidad de sus playas. Hay espacios como el Balneario Municipal o la Playa Paraiso que permiten a residentes y turistas disfrutar del mar sin alejarse de la ciudad. Según Soriano, incluso en pleno invierno es común ver bañistas aprovechando los días soleados que caracterizan a la región. Más al sur, Taltal ofrece playas que evocan las paradisíacas costas de la Tercera Región. "Destacan playas como Cifuncho, Las Tórtolas, en donde son muy similares a las playas, por ejemplo, de Bahía Inglesa", explica Soriano.

La región no solo ofrece relax y buena comida, sino también emocionantes



GLENN ARCS

Cada cierto tiempo se arman competencias de parapente en las afueras de Antofagasta.

El turismo de compras

Otro fenómeno creciente es el turismo de compras, impulsado por la llegada de visitantes argentinos, principalmente de Salta, Jujuy y Tucumán. Estos turistas encuentran en Antofagasta una oferta comercial variada, convirtiendo a la ciudad en un polo de atracción para quienes buscan calidad y variedad. "Hemos tenido llegada de varios grupos de agencias de viajes de Argentina que traen a turistas argentinos a la ciudad de Antofagasta, en donde una de las principales motivaciones es venir a comprar a nuestro país", destaca Soriano Silva, de Sernatur. La ciudad cuenta con varios centros comerciales que son el foco de estos visitantes. Entre ellos, el Mall Plaza Antofagasta se destaca como uno de los principales destinos para los turistas que buscan una experiencia de compras completa.

actividades. "Se están desarrollando varias actividades náuticas asociadas a paseos marítimos. También se pueden realizar actividades acuáticas, interactuando con las playas y practicando deportes", comenta Soriano. Desde surf y kayak hasta parapente y paseos en globo aerostático, hay opciones para todos los aventureros. "Una de las novedades que tenemos es una oferta asociada a paseos y avistamientos en un globo aerostático", añade, resaltando la popularidad que ha ganado esta experiencia.

Invitación de aniversario

Este aniversario lo celebramos con

todo para seguir brindando a millones de clientes la oportunidad de acumular millas y disfrutar de experiencias inolvidables alrededor del mundo. Es por eso que este sábado 30 de noviembre invitamos a clientes y no clientes de Santander LATAM Pass a un evento único donde festejaremos esta alianza con una gran fiesta en el Parque Juan Pablo II de Las Condes, a partir de las 10 de la mañana. Tendremos música, concursos, sorpresas y premios para todos. Además, sortearemos dos Golden Ticket por un millón de Millas LATAM Pass cada uno entre los clientes de las Tarjetas Santander LATAM Pass.

Usa tus tarjetas Santander LATAM Pass y obtén:

Equipaje de bodega

Viaja con equipaje adicional de hasta 23 kilos sin costo, al volar en LATAM Airlines con tus tarjetas World Member.



Acumula Millas LATAM Pass

Comprando con tus tarjetas de crédito y podrás canjearlas por tu viaje soñado.



Salones VIP seleccionados

Olvídate del estrés antes del viaje y disfruta la espera de tu vuelo en un lugar ideal para descansar.



#30AñosSantanderLATAMPass